

PFARRER UND FRIEDENSETHIKER

## AEE-Sprecher Hans-Willi Büttner gestorben



Der Sprecher des Arbeitskreises Evangelische Erneuerung (AEE), Hans-Willi Büttner, ist mit 72 Jahren gestorben. Büttner war seit 2014

Sprecher des Arbeitskreises und engagierte sich besonders für die Friedensethik. Er brachte unter anderem die AEE-Erklärung zum Friedensauftrag der Kirche mit dem Titel »Den Drachen an der Leine führen« auf den Weg. Büttner war Pfarrer in Schwarzenbach an der Saale, an der Deutschsprachigen Evangelischen Gemeinde in Brüssel und zuletzt Gemeindepfarrer der Nürnberger Paul-Gerhardt-Kirche in Langwasser. Man verliere »eine umtriebige und uns vorwärtstreibende Gestaltungskraft«, so der AEE. Als Netzwerker habe Büttner wichtige Beziehungen, vor allem zur Landessynode, gepflegt. *epd*

für Vogelschutz

Das sei ein r  
stehende S  
seien gewachse  
aber auch neue  
det, so Biologin  
bereits Nester b  
Umgebung, und  
te auch Schutz  
dem Seeadler, er

Der LBV erwa  
2021 eine durch  
von Jungstörcher

